



えんだより

KIDS room にっしー 西品川園

令和4年8月

プール遊びが始まりました。お昼ご飯もモリモリ食べてお昼寝の時間になると、あっという間にあちらこちらから寝息が聞こえてきます。身体を沢山動かして、沢山食べて、しっかりと寝ている子どもたち、これからの成長も楽しみですね。この夏の間に、ご両親の実家に帰省して、おじいさん、おばあさん、いとこ等に久しぶりに会ってくる人も多いかと思います。また全国的にコロナ感染者が急増してきたので感染対策を徹底しながらお過ごし下さい。たくさん思い出話を聞ける事を楽しみにしています。

園児の様子

雨の日が続くなあ～と思っていたら急な晴れ間があったりと、今年の夏は天気の変動が多いですね。子供たちも「今、雨降ってる？」 「もう雨やんてる？」と天気が気になる様子。晴れた日には思いっきりプールではしゃいでいます。午前中にプール遊びをすると、0～1歳半くらいの子供たちは午後には力が抜けたようにスゥっと夢の世界へ～。

お兄さんお姉さんになって体力がついてくると、お休みの時間も遊びたいみたいです。お休みの時間は寝ない子も身体を休められるよう保育者は関わっています。

眠たくない子には、ベッドでゆっくり過ごせるように、お休みの時間にだけ貸し出すスペシャル絵本を登場させています。ベッドでゴロゴロできる約束をして貸してあげるようにしています。

遊びたくなってしまう気持ちに寄り添いながらも、「いっぱい休んだらお昼から楽しく遊べるね」「しんどくなると遊べなくなっちゃうね」など身体を休ませる時間の重要性を納得できるようにお話ししながら伝えています。



今月の行事

8月1日 身体測定

8月19日 避難訓練

内科検診は7月から9月の間で実施予定で先生の都合がつき次第連絡させていただきます

今月のうた

アイアイ おんまはみんな

